



San Miguel de Allende cancela vuelos en globos aerostáticos tras incidente en Teotihuacán

El gobierno municipal de San Miguel de Allende anunció que los vuelos en globo aerostático que se llevan a cabo diariamente como parte de su oferta turística quedan temporalmente clausurados hasta que se cuente con un protocolo aprobado, derivado del incidente registrado este sábado 1 de abril en Teotihuacán, donde el incendio de un globo aerostático cobró la vida de dos personas y dos más resultaron lesionadas.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/san-miguel-allende-cancela-vuelos-en-globos-aerostaticos>